



Communication et Relations Publiques

Communiqué de presse n° 25/15

L'esplanade de l'aéroport Marrakech Menara a connu, le 06 août 2015, une forte affluence d'eau suite aux fortes précipitations enregistrées au niveau de toute la région de Marrakech (36 mm en moins d'une heure et la vitesse du vent a atteint les 110 km/h).

L'intervention immédiate des équipes techniques de l'aéroport, ainsi que la mise en œuvre d'installations de relevage spéciales conçues à cet effet, ont pu remédier à cette situation avec célérité en moins d'une heure et évacuer rapidement les eaux accumulées au niveau de l'accès de l'aéroport.

Quelques déroutements ont été enregistrés exclusivement à cause des mauvaises conditions météorologiques (orages, cumulonimbus et vents forts). Les infrastructures aéroportuaires sont restées totalement fonctionnelles.

Nouaceur, le 07 août 2015